

Neue Webseite macht Herzensarbeit sichtbarer

GV der Frauengemeinschaft Romoos-Bramboden

Über 80 Frauen nahmen am Freitagabend an der Generalversammlung teil. Präsidentin Monika Wallmann-Achermann konnte sieben Neumitglieder willkommen heißen.
Der gesamte Vorstand wurde wieder gewählt und um ein Mitglied erweitert.

Noch vor dem feinen Nachessen aus der «Kreuz»-Küche begrüßte Präsidentin Monika Wallmann 88 Frauen zur Generalversammlung. Katja Lustenberger-Imboden las zur Einstimmung Gedanken aus den Archivunterlagen des Vereins. Die Präsidentin würdigte für die sechs im vergangenen Jahr verstorbene Frauen eine Kerze an und die Versammlung legte eine Gedenkminute ein.

Endlich wieder Anlässe!
Zum Jahresbericht erklärte die Präsidentin: «Es war unserem Vorstand ein Herzewunsch, eine GV mit Präsenz durchzuführen, deshalb wurde diese letztes Jahr auf den Mai verschoben. Fotos von den verschiedenen Anlässen wie Ausflug, Oktoberfest, Dankes-Apero oder Gedenkgottesdienst ließen in Erinnerungen schwelgen und schmunzeln. Der Handlettering-Kunstfreude sich einer grossen Nachfrage und bereits wurden Foliekurse ange-

gesucht werden, damit das Angebot weitergeführt werden kann. Rebecca Birrer-Lingg erklärte den Chat der Polysportgruppe und den Gartenchat. Die Kindergottesdienstgruppe freut sich grosser Beliebtheit.

Die Frauengemeinschaft gratulierte 14 Eltern zur Geburt eines Kindes. Unter der Leitung von Marie-Theres Lustenberger-Duss konnte die Besucherguppe über 25 Mithurgerinnen und Mithügern, darunter zu einem 80. Geburtstag, mit einem lieben Bezug Zeit schenken.

Neue Rechnungsrevisorin gewählt
Kassierin Andrea Lustenberger-Johann präsentierte die Jahresrechnung und begründete den ausgewiesenen Verlust von gut 10'000 Franken. Dieser liegt vor allem daran, dass die Aufwendungen vom Adventsweg im November 2021 erst letztes Jahr ausgewiesen

wurden. Regula Schwarzenbuber stellte die Zahlen für den Vorstand und die Rechnungsprüferinnen an: stehend (von links): Andrea Lustenberger-Johann, Vizepräsidentin und Kassierin, Evelyn Koch-Roos, Rechnungsprüferin neu; Rebecca Birrer-Lingg, Aktuarin; Veronique Schwarzenbuber-Pantzer, Vorsitzende neu; Katja Lustenberger-Imboden, Vorstandsmitglied; Jeanette Stadelmann-Birner, Vorsitzende neu. Sitzend (von links): Pia Unternährer-Fischer, langjährige Rechnungsprüferin, und Monika Wallmann-Achermann, Präsidentin. [Bild ab]



terte die Zusammensetzung des Mitgliebertreffes, der bei 20 Franken belassen wird.

Vorstand erweitert
Zwei Austritte standen erfreulicherweise sieben Eintritten gegenüber. Bestätigt wurden Präsidentin Monika Wallmann, Andrea Lustenberger als Kassierin und Vize-Präsidentin, Rebecca Birrer-Akharrin, Katja Lustenberger und Veronique Schwarzenbuber als Mittelstelle. Zur Überraschung

weg vom 26./29. November und 1. Dezember, der im ähnlichen Rahmen wie der letzte durchgeführt werden soll. Sie rief zur Mithilfe auf, damit dieser besondere Anlass auch in diesem Jahr gelingen kann.

Regula Schwarzenbuber stellte ihr zusammen mit dem Vorstand ein eingerichtete neue Website vor: www.romoos-bramboden.ch. Diese präsentiert sich übersichtlich und einladend. Anerkennende Dankeswörter als Mitteilung zur Überraschung